
Herr Gleß erinnerte an das interfraktionelle aufgestellte Buskonzept. Dieses sei beim Kreis 
positiv aufgenommen worden. Allerdings sei nicht damit zu rechnen, dass vor Mitte nächsten 
Jahres abschließende Entscheidungen fallen.  
 
Danach wies Herr Gleß auf das Gespräch hin, welches er mit dem neuen Eigentümer des 
Pleistalwerkes geführt habe. Hierbei seien die Vorstellungen der Verwaltung zur weiteren 
Entwicklung des Pleistalwerkes, z. B. zu einem Umwelt-Science-Center vorgestellt worden. Es 
sei festgestellt worden, dass der neue Eigentümer nichts von den städtischen Planungen wusste. 
Er habe Investoren an der Hand, um dort ggf. ein Seniorenwohnheim realisieren zu können. Von 
Seiten der Stadt sei ihm eine Partnerschaft angeboten worden, um ein abschließendes Konzept für 
ein Umwelt-Science-Center zu erstellen. Zu Beginn des neuen Jahres sei ein weiteres Gespräch 
terminiert werden.  
 
Danach schloss der Ausschussvorsitzende um 21:36 Uhr die öffentliche Sitzung.  
 


